
Auszug aus der Niederschrift 
über die 08. Sitzung der Bürgerschaft am 14.09.2023  
 
 
Zu TOP: 7.2 
zum Steinehaufen in der Mühlenstraße 
Einreicher: Michael Philippen, Fraktion Bürger für Stralsund 
Vorlage: kAF 0102/2023 
 
Anfrage: 
 
1. Wie lange soll der Steinehaufen in der Mühlenstraße noch liegen bleiben? 
 
2. Wer hat die Steine dort abgelegt? 
 
3. Was soll mit den Steinen passieren? 
 
Frau Waschki beantwortet die Fragen im Zusammenhang wie folgt: 
 
Im Zuge der Glasfaserverlegung im Innenstadtbereich der Hansestadt Stralsund war es für 
den Umbau der Einmündung Heilgeiststr./Bielkenhagen durch die seitens der Telekom 
beauftragten Firma UTL notwendig, die besagten Steine aufzunehmen. 
 
Die aufgenommenen Steine wurden außerhalb der öffentlichen Verkehrsfläche in der 
Mühlenstraße zwischengelagert. 
 
Die Steine werden von UTL zur Herstellung des ursprünglichen Pflasterbildes an der 
Einmündung Bielkenhagen wieder benötigt. Nach aktueller Information von der Firma UTL 
soll der Einbau Ende September/Anfang Oktober geschehen, aufgrund von noch zu 
koordinierenden Bauabläufen kann es ggf. hier zu einer zeitlichen Verschiebung kommen. 
 
Herr Philippen hat keine Nachfrage, 
 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet. 
 
 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 25.09.2023 
 
 
 


